Noticias

Cádiar y Torvizcón concurrirán a las nuevas convocatorias de ayudas para luchar contra la despoblación

La diputada María Vera ha señalado que "nuestro objetivo es asegurar que cada vecino tenga acceso a servicios que mejoren su calidad de vida"

jueves 05 de diciembre 2024



La diputada de Reto Demográfico, María Vera, ha realizado una visita institucional a los municipios de Cádiar y Torvizcón, donde ha compartido con sus alcaldes las nuevas iniciativas que la Diputación de Granada está desarrollando para combatir la despoblación en estas zonas. La diputada ha presentado las últimas medidas aprobadas por su Delegación, que buscan fortalecer la prestación de servicios esenciales y mejorar la calidad de vida en los municipios más afectados por el fenómeno de la despoblación. Ambos municipios concurrirán a estas ayudas anunciadas por la diputada.

Durante la visita, Vera ha informado sobre un nuevo paquete de ayudas, dotado con 2 millones de euros, que se destinará a localidades con alta pérdida de población. Este fondo permitirá la creación de nuevos servicios esenciales y la continuidad de proyectos previamente implementados con subvenciones anteriores. Asimismo, la diputada les ha presentado una convocatoria de ayudas adicionales, recientemente aprobada en Junta de Gobierno, por un valor de 300.000 euros. Esta ayuda está dirigida específicamente a los municipios y entidades locales autónomas en situación de riesgo demográfico, y permitirá que un total de 85 localidades menores de 2.000 habitantes y aquellas con menos de 300 residentes puedan disponer de los

recursos necesarios para iluminar y decorar sus calles durante la próxima Navidad, fortaleciendo así el tejido social y la identidad local en una época del año tan especial.

La diputada ha destacado la importancia de estas ayudas para mantener vivos los municipios rurales y su identidad. "Nuestro objetivo es asegurar que cada vecino en nuestras zonas rurales tenga acceso a servicios que mejoren su calidad de vida y fomentar proyectos que ayuden a estos municipios a prosperar en el tiempo. Desde la Diputación estamos comprometidos con cada paso que frene la despoblación y que permita a los pueblos mirar al futuro con esperanza". Además, ha subrayado que "es un orgullo ver cómo los municipios están acogiendo estas ayudas, y nos comprometemos a seguir apoyando nuevas iniciativas que sean útiles".

Los alcaldes de ambos municipios han aprovechado la visita de María Vera para presentar sus proyectos en curso, que buscan impulsar el desarrollo económico y la identidad cultural de sus localidades. En Torvizcón, el alcalde Juan David Moreno ha detallado sus planes para promover la moda alpujarreña como un elemento clave para atraer turismo y fomentar la economía local. En Cádiar, la alcaldesa Encarnación López ha expuesto su iniciativa para la dinamización del casco antiguo, buscando revitalizar esta zona con un enfoque artesanal que ponga en valor las tradiciones del municipio.

El alcalde de Torvizcón, Juan David Moreno, ha expresado su agradecimiento a María Vera por su visita y ha subrayado la importancia de las ayudas en el marco del reto demográfico. "Las ayudas que hemos recibido están siendo muy bien aprovechadas por los pueblos. Nuestros vecinos están muy satisfechos y agradecidos con estos fondos, que nos permiten avanzar y mejorar nuestros servicios".

Por su parte, la alcaldesa de Cádiar, Encarnación López, también ha agradecido la visita de la diputada y ha compartido su compromiso con los nuevos proyectos, indicando que "el apoyo de la Diputación es esencial y vamos a aprovechar al máximo las ayudas anunciadas. Nuestro plan es utilizar estos fondos para revitalizar la zona antigua del municipio, con el objetivo de fomentar el turismo y el comercio local".

Video Lse

